

Evaluation des notions

Voici un exemple d'évaluation individuelle des notions acquises lors de la première phase du projet Graphite mené en 2015-2016. Cette évaluation a été donnée à la suite du débriefing, les élèves ayant le droit de se servir de leurs notes. Le temps a été limité à 30 minutes. L'évaluation a porté sur la pertinence et la qualité des définitions proposées. Le travail a été noté.

Nom, Prénom :

Notions

A partir de votre réflexion sur le questionnaire de description et d'analyse des cartes, proposez des définitions des notions de géographie suivantes.

Territoire de proximité :

Espace central :

Espace attractif :

Espace répulsif :

Aménagement :